



「先輩に学ぶⅡ」

8日(月)、2年生は、桐蔭中学校2期生(現大学1年生)の先輩に中高時代や大学生活についての話を聞きました。先輩方は、進路選択の話、勉強とクラブ活動との両立、時間の使い方、継続することの大切さ、苦手なことにも挑戦することで自分の可能性を広げられること等、今学んでおかなければならないことや必要なことについても具体的に話してくださいました。2年生にとって、自分の生活を見つめ直すよい機会となりました。



第66回桐蔭祭～2014～

テーマ「君と僕と青春の最大公約数」

11日(木)、好天に恵まれ**体育大会**が行われ、各学級とも赤・黄・緑の3ブロックに分かれて、得点を競いました。学級・学年の枠を超え、中高一体となって盛り上がりました。競技の部は緑ブロック、応援の部は赤ブロックが優勝しました。



体育大会に引き続き、18日(木)・19日(金)は**文化祭**でした。文化クラブやクラスによるステージ発表や展示、模擬店などが行われました。中学校では、1年生は合唱、2年生は教室展示、3年生は舞台演劇に取り組みました。各学級ともに、全員で知恵を出し合い、協力し団結できました。



保健室では、県立医科大学保健看護学部の協力を得て、保健委員会が「健康フェスティバル」を開催しました。測定・体験コーナーでは、骨密度・心音・血圧等の測定をしたり、展示コーナーでは睡眠についての調査研究の成果を発表しました。恒例のPTAバザーも大盛況で、生徒・保護者が一体となって盛り上がりました。



～10月のおもな行事予定～

- 1日(水) 前期末考査(～3日)
- 3日(金) 教育講演会(外務省講座)
- 6日(月) 後期始業式
遅刻0(ゼロ)週間(～10日)
健康推進週間(～10日)
- 15日(水) 3年生マナー講座
- 30日(木) 2年生健康教育講座